



Eugène Chedel,
Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Eugène Chedel (1937), intronisé en 2012

Originaire de Suisse et membre de la famille Cochand, Eugène Chedel immigre au Canada en 1957. Il s'installe aussitôt dans les Laurentides. Passionné de ski, il y consacre sa vie à titre de moniteur, certifié niveau IV par Alliance des moniteurs de ski du Canada, directeur d'écoles au Chalet Cochand et à Stoneham, président de Ski Québec, officiel aux Olympiques de Lake Placid et entrepreneur du ski. Au fil des ans, il a su transmettre sa passion à ses enfants, Christina, Kimmy et Christian qui, tous trois firent de la compétition au niveau national. Aujourd'hui, à plus de 70 ans, il ne se fait pas prier pour dévaler les pentes enneigées des Laurentides et initier aussi ses petits-enfants aux joies de l'hiver.

Eugène Chedel (1937-), inducted in 2012

Instructor, builder and member of the Cochand family born in Neuchâtel, Switzerland in 1937, Eugène Chedel devoted more than 40 years to skiing in various functions. He arrived in the Laurentians in 1957. He served as ski school director at Chalet Cochand (1964-68) and at Stoneham (1971-73). He served as president of Ski Quebec for 4 years in the late 70's. He was also an official at the 1980 Winter Olympic Games. He also owned and operated CKC Sports. In the 80's, he managed the mountain operations at the Ste-Marguerite Ski Club. Now, in his 70s, he still enjoys skiing with his grandchildren 5-10 times a year.